

opusdei.org

50 années d'aventure au Canada

La résidence universitaire
Montboisé/Fonteneige au pied
de l'université de Montréal,
vient de fêter cinq décennies.
Portes ouvertes, concert,
retrouvailles.

28/09/2009

expressoutremont.com

La résidence universitaire
Montboisé/Fonteneige au pied de
l'université de Montréal, vient de

fêter cinq décennies. Portes ouvertes, concert, retrouvailles.

Fondatrice de la résidence, Laly Martin, membre numéraire de l'Opus Dei a pris possession de la maison, qui deviendra la résidence universitaire Montboisé, le 16 juillet 1959. Après une courte période de formation à Rome auprès du fondateur de l'Opus Dei, saint-Josémaria Escriva, Laly et trois compagnes prennent le bateau pour la grande aventure de la présence féminine de l'Opus Dei au Canada.

Après avoir obtenu un prêt auprès d'une institution financière montréalaise, elles achètent, avenue Louis-Collin, une maison qui deviendra plus tard Fonteneige, sur Woodbury. Rénovation, décoration, ameublement, elles n'auront que quelques semaines pour tout mettre en état pour accueillir les étudiantes dès la rentrée de septembre.

«La première année a été formidable parce qu'on a formé tout de suite une petite famille avec les premières résidentes», se souvient Laly. «On était très unies, on a fait de belles amitiés!»

La Résidence universitaire Montboisé allait garder l'esprit et l'ambiance de cette première année et devenir ainsi un milieu de vie dynamique pour des centaines de jeunes femmes. «Venues pour étudier, plusieurs résidentes auront reconnu ou trouvé, dans l'esprit convivial et chaleureux de la Résidence, la marque exemplaire d'un idéal de vie chrétienne», affirme Laly Martin.

(Source: Catherine Foisy, candidate au doctorat à l'Université Concordia)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/50-annees-
daventure-au-canada/](https://opusdei.org/fr-ch/article/50-annees-daventure-au-canada/) (20/11/2025)